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令和４年度富士見町教育委員会８月定例会 議事録 

 

日 時  令和４年８月１０日（水） 午後１時３０分～午後３時３０分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一 北原八重子 伊藤成八 吉川満美 

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

生涯学習課生涯学習係長（北村 享一） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和４年８月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①令和 4 年度 NZ 中学生海外派遣事業について 

人材育成海外派遣事業については昨年度教育委員会で中止の判断をし決定したが、

急激な新型コロナ感染者の増加、第 7 波の到来で収束が見込めない状況にあること

から、今年度の事業についても教育委員会での判断としたい。 

→ⅰ.現時点では、NZ への入国・日本への入国に対して制限があること。 

 ⅱ.生徒はもちろんのこと、随行する職員や先生の行程中の感染リスクはゼロではな

く、安心安全とは言えないこと。 

 以上の点から令和４年度も募集をせず派遣事業は中止、また受け入れについても国

内の状況を鑑み同様の理由により中止としたい。 

   →中止について全員一致で可決 

 代替案として、昨年度同様ワイメアカレッジの日本語教室の学生と Zoom を使った交

流をしたいと考えている。 

   →次回定例会で具体案を提案し、協議することとしたい。 

 

②区域外就学について（非公開） 

   →全員一致で可決 

③区域外消滅について（非公開） 

   →全員一致で可決 

④海外からの編入、児童・生徒について（非公開） 

   →全員一致で可決 
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⑤富士見町学校給食費補助金交付要綱制定について 

・保護者等から徴収する実際の給食費と、給食食材高騰による物価上昇率を加味した

給食費の差額を補助するこことにより、給食の質や量を落とさず安定的、魅力的な

給食を提供することを目的とする。 

・補助申請者 

 町内小学校、中学校の学校長 

 町内小中学校に在籍する児童生徒の給食費を対象とする。 

・補助対象経費の額 

 小学校給食費、中学校給食費とも 1食あたり 10 円 

   →全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

①富士見町町民応援振興券事業実施要綱制定について 

・コロナ禍における原油価格や物価の高騰等急激な社会情勢変化の緩和措置として地

域振興券を配布する。 

  全店舗で利用できる A 振興券、従業員 10 人以下の店舗のみ利用できる B 振興券の

２種類を 9 月に発行。町民に A,B 振興券それぞれ 3,000 円ずつ交付する。 

  また、非課税世帯、0～18 歳の子どもに対してはさらに A 振興券 6,000 円分を交付

する。 

 

（１）教育長より 

①新型コロナウイルス感染症関連 

  町内どの学校でも感染者が発生しており、家庭内感染が多い。学校関連のクラスタ

ーは発生していないが、県の医療非常事態宣言によりみなし陽性で自宅待機になる

ケースもある。 

 

②修学旅行の基本的な方針 

 中学は下伊那・木曽方面へ一泊二日の予定。小学校 3 校の行先は東京の計画だが、、

感染状況をみて 2 次案を作成するよう指示済み。 

 

③南諏校長会報告 

 ・令和５年度星野富弘展について 

7 月に町長が富弘美術館へ行き契約済み。8/22 事務局と校長先生で富弘美術館を視

察予定。 

 ・夏休み中の ICT の利活用について 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①一般会計５号補正（９月議会）について 

 ・子育て世帯への臨時特別給付金給付事業 

  前年度子育て世帯への臨時特別給付金額が確定し、今年度返還金が必要となったた

め。 
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 ・保育園緊急整備事業 

  新型コロナ感染症対策のため、感染予防に係る物品購入。 

 

 ・西山保育園駐車場擁壁改修工事 

  擁壁に亀裂が生じ、擁壁が町道側に傾き危険な状況となっているため、改修工事に

向け測量設計業務を委託する。 

 

 ・町内各小中学校修学旅行キャンセル料補正 

  中学校はコース変更に伴いキャンセル料が発生。各小学校については新型コロナの

影響により修学旅行未実施を見込んだ補正。 

 

②園長会報告 

・マチコミを利用した欠席連絡について、まず職員グループを対象に運用を行う。 

・来年度の入園受付は 10 月にはじまる。希望人数によっては、第二、第三希望の園に

決定する場合もあり。 

 

③コミュニティスクール進捗状況報告 

 ・コロナ禍ではあるが、1 学期各行事が滞りなく終了。終業式は新型コロナ対策のた

め今回もオンラインで行われた。 

 

④事業進捗状況について 

 ・朝学、夕学、また夏休みには補充学習が行われ、多くの生徒が参加した。 

・富士見町学生 Uターン新生活応援支援金：申請１件 

  

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況について 

 ・7 月涼風コンサートを実施、2日間でのべ 121 人。 

 ・井戸尻考古館来館者数は 1,000 人超と大変多くなっている。 

 

（４）教育委員の活動報告（小林委員） 

 7 月に市町村教育委員会連絡協議会代議員会に出席。県教育委員会との行政懇談会で

はテーマの一つが「GIGA スクール推進上の諸課題について」であった。ICT 教育を推進

し授業でタブレットを使用していく中で様々な懸念事項があげられる。ただタブレット

を使うだけでなく、タブレットを使用しどんな授業、学習体制を目指すのかを考える必

要がある。 

 

［３］検討事項 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)第 65 回長野県市町村教育委員会研修総会参加について 

(2)８月～10 月行事予定  
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＊次回定例教育委員会 ９月１４日（水）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

                           終了 午後３時３０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


